



Liebe Eltern,

September 2023

in der Schule kommt Ihr Kind mit vielen Menschen zusammen – mit anderen Kindern, mit Lehrern, Erziehern, Betreuungspersonal und Ehrenamtlichen. Besonders im Herbst und Winter kommt es durch die Nähe, trockene Heizungsluft und schlechtere Belüftung der Räume vermehrt zur *Übertragung ansteckender Krankheiten*, die gefährlich werden könnten.

Deshalb gilt: Ein krankes Kind sollte die Schule nicht besuchen!

Eine mit Brech-Durchfall oder starkem Husten und Halsschmerzen durchwachte Nacht sowie **Fieber** sind meist Ausdruck einer **ernsthaften Infektionskrankheit**. **Das Kind bedarf der Schonung und muss sich zuhause erholen!** Kinder mit leichtem Schnupfen oder Husten dürfen in die Schule, wenn sie sich ansonsten fit fühlen.

Ansteckende Kinderkrankheiten (Scharlach, Mumps, Röteln, Windpocken und Keuchhusten), infektiöse Magen-Darm-Erkrankungen oder virale Bindehautentzündungen sollten immer **ärztlich** behandelt und ausgeheilt werden. Hier regelt außerdem das Infektionsschutzgesetz die Wiederzulassung zu Gemeinschaftseinrichtungen. Bei einigen dieser Erkrankungen besteht eine **Meldepflicht! Ihr Kinderarzt informiert Sie darüber.**

Im Falle einer Infektion mit z.B. EHEC, echter Grippe oder COVID-19 droht unter Umständen eine **Schließung der Schule**.

Die bekannten Hygienemaßnahmen (Abstand, Hände waschen, med. Maske) verringern die mögliche Ausbreitung der Viren in der Schule.

Bei starken Symptomen sollten Sie die Anweisungen des Arztes dringend befolgen, um Spätfolgen für Ihr Kind zu vermeiden.

Zur Zeit können Sie auf Wunsch noch kostenlose Covid19-Selbsttests in der Schule erhalten.

Grundsätzlich sollte Ihr Kind folgende Kriterien erfüllen, bevor es nach einer Erkrankung zur Schule zurückkehrt:

1. mindestens 24 Stunden fieberfrei
2. kein Durchfall oder Übelkeit
3. normaler Appetit
4. Das Kind fühlt sich fit.

Bitte **informieren Sie die Schule offen und zeitnah über die Erkrankung Ihres Kindes**, damit geeignete Schutzmaßnahmen durchgeführt werden können, die auch Ihrem Kind zu Gute kommen.

Im Voraus vielen Dank für Ihr Verständnis, Ihre Rücksichtnahme und Ihre Unterstützung!

Bleiben Sie gesund!

Mein Kind ist krank!
Was nun?

Das Kind fühlt sich fit, hat aber leichten Schnupfen oder Husten.

Das Kind darf in die Schule gehen!

Das Kind hat nachts kaum geschlafen, weil es ihm schlecht ging.

Das Kind erholt sich zuhause!

• kein Durchfall oder Übelkeit
• keine Schmerzen
• normaler Appetit
• fit

Das Kind darf in die Schule gehen!

Das Kind hat Fieber und fühlt sich krank. Es hat Durchfall, Erbrechen, Ausschlag oder Halsschmerzen.

Das Kind bleibt zuhause! Besser zum Arzt gehen!

• 24 Stunden fieberfrei
• kein Durchfall oder Übelkeit
• normaler Appetit
• fit

Das Kind darf in die Schule gehen!

Bei ansteckender Krankheit:
• Anweisungen des Arztes befolgen
• Schule informieren
• ärztlich empfohlene Genesungszeit einhalten

• 24 Stunden fieberfrei
• kein Durchfall oder Übelkeit
• normaler Appetit
• fit
• ggf. Attest

Das Kind darf in die Schule gehen!

